

# BOSSMAN

## Kodim 1005/Barito Kuala Mendukung Penuh Gelar Operasi Kepolisian Terpusat LILIN INTAN 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.BOSSMAN.CO.ID](http://BARITOKUALA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 14:56



*Kodim 1005/Barito Kuala Mendukung Penuh Gelar Operasi Kepolisian Terpusat LILIN INTAN 2023*

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P mendukung dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat "LILIN

INTAN - 2023" Polres Batola Dengan Tema "Melalui Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Lancang Kuning 2023, Untuk Pengamanan Natal 2023 Dan Tahun Baru 2024"\* bertempat di Halaman Apel Polres Batola Jln. Gusti M. Seman No. 01 Kel. Ulu Benteng Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Kamis Sore(21/12/2023)

Apel pasukan ini merupakan bagian dari persiapan pengamanan menyambut Natal dan tahun baru 2024, yang ditandai dengan pemasangan pita kepada perwakilan dari TNI, Polri, dan Dinas Perhubungan.

Sebagai bentuk dukungan dan komitmen terhadap penegakan hukum di wilayah Kabupaten Barito Kuala Kodim 1005/Barito Kuala mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin 2023.



Amanat Kapolri yang dibacakan oleh Pimpinan Apel yang inti penyampaiannya yakni Pastikan setiap lokasi ibadah sudah disterilisasi dan libatkan ormas-ormas keagamaan dalam kegiatan pengamanan sebagai wujud toleransi beragama, serta pastikan kehadiran Negara pada setiap kegiatan ibadah masyarakat.

Ancaman terorisme juga menjadi Tantangan yang serius. Untuk itu, Kedepankan deteksi dini dan preventive Strike untuk mencegah pelaku teror Melancarkan aksinya, serta lakukan penjagaan ketat pada pusat keramaian maupun tempat ibadah agar kita dapat memastikan tidak ada letupan sekecil apapun dalam pelaksanaan ibadah natal ataupun malam pergantian tahun.

Pada pengamanan perayaan malam tahun baru, lakukan pengamanan pada setiap giat keramaian dengan maksimal, terutama yang melibatkan massa dalam jumlah besar. Selain itu, lakukan pengaturan lalu lintas dan pengamanan pada lokasi kegiatan recara humanis serta tingkatkan pengawasan distribusi handak komersial maupun petasan agar legiatan berjalan dengan aman. Kemudian guna mengantisipasi kejahatan konvensional, lakukan patroli rutin pada objek vital,

pusat ekonomi dan wisata, daerah rawan kejahatan serta pemukiman.

Sosialisasikan kepada masyarakat yang akan bepergian dalam waktu lama agar melapor kepada petugas setempat dan sediakan layanan penitipan kendaraan pada kantor-kantor kepolisian. Terkait bencana alam, siapkan tim tanggap bencana, rehabilitasi dan sarpras pendukung pada jalur rawan longsor, pelabuhan serta lokasi wisata Alam. Tingkatkan juga edukasi kepada Masyarakat dan koordinasi dengan BMKG Untuk melakukan sosialisasi informasi cuaca, sehingga kita mampu memberikan quick response guna memitigasi dampak bencana.

Selanjutnya yang tak kalah penting adalah lakukan monitoring ketersediaan pasokan dan fluktuasi harga bapokting. Imbau pelaku usaha agar tidak melakukan penimbunan stok. Apabila diperlukan, lakukan gakkum Secara prosedural, namun jangan Sampai mengganggu distribusi dan Ketersediaan pangan di lapangan. Begitu Juga dengan BBM, lakukan monitoring ketersediaan stok BBM dan berikan dukungan kepada PERTAMINA agar dapat melayani masyarakat dengan baik.

Dalam rangka mendukung kelancaran tugas pengamanan operasi lilin 2023, optimalkan fungsi command center yang dilengkapi berbagai fitur Modern yang terintegrasi dengan CCTV di lapangan agar pengawasan dan pengambilan keputusan dapat dilakukan secara cepat dan tepat, serta seluruh personel di lapangan dapat bekerja secara terpadu.

Selain itu, lakukan penguatan Strategi komunikasi publik melalui berbagai saluran komunikasi yang ada. Sosialisasikan setiap kebijakan rekayasa Lalu lintas maupun perubahan arus Secara masif dan pastikan setiap informasi tersampaikan dengan baik, Agar masyarakat betul-betul terbantu Dengan informasi yang diberikan dan Mendukung kelancaran operasi. Selanjutnya hal yang paling penting adalah terus tingkatkan sinergisitas Dan soliditas selama pelaksanaan Tugas, karena hal tersebut merupakan Kunci utama keberhasilan operasi.

Pasukan Apel terdiri dari 1 SST Kodim 1005/Batola 2 SSK Polres Batola 1 SST Satpol PP Batola 1 SST Dishub Batola 1 SST Senkom Batola 1 SST BPBD Batola. 1 SST Pelajar SLTA.(PENDIM 1005)